

## CLUBES

# Los planes de Inter y Milan: 600 millones de euros en un nuevo estadio en cuatro años

El terreno de juego que planean construir los dos equipos milaneses no verá la luz hasta la temporada 2023/24 y ambos equipos se han comprometido a financiarlo a medias.

Palco23  
27 mar 2019 - 11:40

El terreno de juego que planean construir los dos equipos milaneses no verá la luz hasta

San Siro tiene fecha de caducidad. Inter y AC Milan, que planean abandonar su actual estadio para potenciar los ingresos y las posibilidades comerciales, ya saben que tendrán que esperar cuatro o cinco años para poder inaugurar su nueva casa. La inversión se estima en 600 millones de euros.

El municipio de Milan prefería una reestructuración del Meazza pero no parece tener intención de oponerse al proyecto. El nuevo campo se construirá junto al actual y se estima que las obras tengan una duración de treinta meses, por lo que no verá la luz hasta la temporada 2023/2024, según ha informado la *Gazzeta dello Sport*.

Los dos clubes encargaron hace seis meses a Goldman Sachs que definiera el plan de financiación de un recinto similar para analizar la viabilidad del proyecto desde un punto de vista financiero y operacional. La firma ya había elaborado planes similares, como el del Espai Barça del FC Barcelona o el futuro estadio de la AS Roma.

La capacidad oscilará entre los 60.000 y 65.000 asientos, con vistas a albergar futuras finales de Champions. La ubicación sería en el aparcamiento anexo que hoy existe, de manera que se pudiera seguir jugando en San Siro. En términos de financiación, se contempla la venta de los naming rights a largo plazo a cambio de unos 25 millones de euros anuales.